





## **CHEMIN VERS LA PAIX EN COLOMBIE:**

Comment lutter contre le recrutement forcé des mineurs? Quel rôle pour l'Eglise dans le processus social?



La juriste neuchâteloise Yina Avella - www.comundo.org/fr/avella, coopérante de Comundo auprès de Justapaz, oeuvre à la protection des mineurs contre la violence armée et le recrutement forcé et pour leur droit à l'objection de conscience.

Un cessez-le-feu de 6 mois a été conclu entre le gouvernement et l'ELN en août 2023. L'Eglise et certaines organisations chrétiennes, dont www.justapaz.org, ont pour mandat de monitorer le cessez-le-feu et d'accompagner le processus de participation sociale des communautés.

De passage en Suisse, venez rencontrer et échanger avec Yina Avella et la délégation de Justapaz: Martin Nates, directeur, et Diana Archila, coordinatrice du projet de construction paix et réconciliation. Ainsi gu'avec Olivier Grobet, chargé de programme Amérique latine chez Terre des hommes Suisse.

L'occasion de comprendre les violences armées subies par la jeunesse, et le rôle des organisations chrétiennes dans le chemin vers la paix.

En fin d'événement, un apéritif sera servi aux participant·e·s.

comundo.org/ evenements

## Conférence publique:

Mardi 10.10.2023 à 19h00 à la Librairie Albatros, Charles-Humbert 6, 1205 Genève

Entrée libre

